

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos condena el secuestro del señor Efrén Pascal, gobernador del resguardo indígena Awá, ubicado en el municipio de Ricaurte, Nariño. Según información recogida por la Oficina, integrantes de las FARC-EP serían los responsables de este secuestro, ocurrido el pasado 24 de octubre.

El gobernador Efrén Pascal es también un destacado líder de su comunidad que ha trabajado permanentemente por preservar la cultura tradicional de su etnia y de su lengua: la awapit.

La Oficina insta al Secretariado de las FARC-EP a asegurar de inmediato la liberación, sano y salvo, del gobernador indígena. Asimismo, lo insta a impartir a todos los integrantes de esta agrupación la orden de pleno respeto a las normas del derecho internacional humanitario.

La Oficina subraya a las FARC-EP que está obligada a respetar el derecho de toda comunidad indígena a ejercer su autonomía.

La Oficina, al exigir la inmediata liberación del gobernador, se solidariza con sus familiares y con la comunidad Awá.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2004/10/cp0440.pdf>

[Descargar documento](#)